

---

## Carthago plant Leichtgewichte auf Premiumniveau

Von Michael Kirchberger

Qualität und Luxus stehen gerade bei Reisemobilen oft im krassen Gegensatz zu Leichtbau. Daher stellt die bisherige Führerscheinregelung mit erlaubten Gesamtgewichten bis 3,5 Tonnen für die Klasse B eine erhebliche Hürde dar. Bernd Wuschack, Geschäftsführer der Marke Carthago, kündigt im Interview Produktneuheiten an, die keine Kompromisse beim Wohn- und Fahrkomfort eingehen und dennoch die magische Gewichtsgrenze nicht überschreiten. Die neuen Modelle sollen auf dem diesjährigen Caravan-Salon in Düsseldorf Premiere feiern.

Kritisch sieht Wuschack den Übergang zur Elektromobilität beim Caravaning. Es werde im Segment der großen teilintegrierten und integrierten Wohnmobile vor 2030 keine Veränderung bei den Antriebssystemen geben, der Verbrenner sei auch in den kommenden Jahren alternativlos um angemessene Zuladungen und Reichweiten zu realisieren. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Bernd Wuschak.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Carthago

---